

La Unión Nacional de Clubes de Barrio celebró su 14° aniversario en Avellaneda

La Ciudad fue la sede del festejo por el 14° aniversario de la creación de la Unión Nacional de Clubes de Barrio, que se llevó a cabo en el Parque Municipal La Estación. Encuentro encabezado por el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff; la jefa de Gabinete y precandidata a primera concejal, Magdalena Sierra; el intendente de Almirante Brown y precandidato a diputado provincial, Mariano Cascallares; la titular de la UNCB, Marina Lesci y el vicepresidente, Claudio Rial.



"Este es un modelo que debemos aplicar en toda la Argentina", dijo Ferraresi en su discurso, y luego agregó: "Esa fortaleza y solidaridad con su comunidad que llevaron adelante los clubes de barrio tenemos que trasladarla a todo el país", concluyó el ministro.

Por su parte, Magdalena Sierra recordó que: "La Unión de Clubes nació por una decisión política de Jorge Ferraresi para no tener que ver más a nuestros clubes destruidos. Por eso necesitamos políticas de largo plazo, y para eso es fundamental tener un Estado presente".

Por su parte, la titular de la entidad, Marina Lesci, destacó que: "Esta unión nació en Avellaneda, gracias a la generosidad de los compañeros de esta ciudad. Cada día somos más y ese es un gran motivo para celebrar este aniversario".

Finalmente, Mariano Cascallares ratificó el compromiso de "seguir trabajando junto a los clubes. Sabemos que pasaron por momentos difíciles, como los tarifazos durante el macrismo, pero nunca bajaron los brazos".

En el encuentro se entregaron distinciones a dirigentes de toda la región, y a los integrantes de las comisiones de las diferentes ligas deportivas que se disputan dentro de la UNCB. Estuvieron presentes también, los intendentes de Ezeiza, Gastón Granados; de Florencio Varela, Andrés Watson; de San Vicente, Nicolás Mantegazza; el subsecretario de Deportes de la Nación, Sergio Palma; el subsecretario de Políticas de Integración y Formación del Ministerio de Desarrollo Social, Daniel Menéndez; además de otros funcionarios nacionales, provinciales y municipales.

Trabajar en proyectos de urbanización para los barrios

En articulación con la Nación y la Provincia siguen adelante las políticas de Estado destinadas a brindar acompañamiento a los barrios vulnerables del distrito

El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete y primera precandidata a concejal, Magdalena Sierra, recibieron a la secretaria de Integración Socio Urbana de La Nación, Fernanda Miño, con quien dialogaron sobre las intervenciones que se realizan en los distintos barrios de Avellaneda y luego visitaron las obras que se llevan a cabo en el barrio Villa Azul.



Durante este encuentro, estuvieron presentes: el secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillán; y el subsecretario del área, Julián Talento.

Sierra recorrió Dock Sud

Mientras que en el docke, y junto al ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, Sierra caminó sus calles y conversó con vecinos del lugar.



La primera precandidata a concejal por el Frente de Todos, Magdalena Sierra, recorrió comercios, ferias y clubes de los barrios de Dock Sud, Villa Inflamable y La Saladita. Acompañada por Ferraresi, mantuvieron encuentros y charlas con los comerciantes y vecinos del barrio, quienes les expresaron su agradecimiento por el apoyo y el respaldo permanente del municipio a toda la comunidad.

Con estas recorridas, Sierra continúa trabajando para avanzar aún más en materia de gestión municipal.



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

Si estás
en una situación de
**violencia
de género**

EN AVELLANEDA
NOS TENEMOS

Su secretaria de Mujeres, Géneros y Diversidad
☎ **5533-9915**
Guardia ☎ 15-3537-9010

• Emergencias ☎ **911**

• Asesoramiento y Contención ☎ **144**

Mujeres Géneros y Diversidad

Litza: "Es momento de proyectar la vida y la ciudad que queremos"



Se inauguró la sede Avellaneda de la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas ProjectAR del Frente Renovador, que contó con la presencia de la Directora de la Escuela, Mónica Litza; de la Presidenta de Aysa, Malena Galmarini; y del integrante del Consejo Académico, Gustavo Martínez Pandiani. Además, de manera virtual acompañaron la jornada el Presidente de la Cámara de Diputados de la Nación y Presidente del Consejo Académico de ProjectAR, Sergio Massa, y demás integrantes del Consejo de la Escuela.

Durante el encuentro se proyectó un video de Sergio Massa quien destacó la labor de Litza afirmando: "Mónica viene haciendo en todo el país un trabajo muy fuerte con ProjectAR" y continuó: "Hoy abrimos la sede de Avellaneda para tratar de que a ese deseo, a ese sueño de ir preparando a cada uno de nuestros dirigentes en los diferentes temas en la sensibilidad para pensar en la gente, le agreguemos talento y formación para resolver de la mejor manera los desafíos que nos planteamos con ProjectAR".

Galmarini, Pandiani y Litza hablaron ante jóvenes de Avellaneda sobre la importancia de los nuevos liderazgos, de la necesaria vinculación entre el saber y la política y la necesidad de construir políticas públicas innovadoras.

En ese sentido, Mónica Litza sostuvo: "En esta sede de Avellaneda vamos a hacer un trabajo de investigación de nuestra región, nuestra ciudad y las ciudades vecinas conjuntamente con las universidades nacionales del conurbano" y completó: "vamos a profundizar las políticas públicas que tienen que ver con ambiente, agua y saneamiento, hábitat, generación de empleo, transporte, movilidad y género, pero todo dentro de lo que es este conglomerado urbano".

"Ahora estamos saliendo de la pandemia yendo hacia la vida que queremos, pero también es un buen momento para proyectar la ciudad y el conurbano que queremos y nos merecemos", finalizó la Directora de la Escuela.

Asimismo, Malena Galmarini se dirigió a las y los jóvenes presentes y cerró su discurso manifestando: "Hoy en esta sede de Avellaneda que se va a ocupar del conurbano, ver a tantos chicos y chicas me llena de emoción y de alegría, pero sobre todo me llena de esperanzas y de deseos de seguir construyendo".

Durante el primer cuatrimestre de este año ProjectAR desarrolló 18 cursos paritarios y federales de 4 módulos cada uno, alcanzando a un total de 72 clases de una extraordinaria calidad académica, donde los más de 3 mil participantes pudieron formarse sobre temáticas de la coyuntura política actual de la mano de más de 100 destacados y prestigiosos expositores nacionales e internacionales.

Todas las listas que habrá en los cuartos oscuros de Avellaneda y Berazategui

Este domingo se realizarán las elecciones PASO. En Avellaneda habrá dentro del cuarto oscuro 20 Listas partidarias, de las cuales cinco frentes disputarán internas abiertas. En Berazategui, también los vecinos encontrarán 20 nóminas dentro del cuarto oscuro, y cuatro partidos se enfrentarán en internas abiertas.

En Avellaneda, los vecinos se encontrarán con las listas del Partido Humanista; Unión por Todos; Partido Unión Celeste y Blanco; Alianza Frente Vamos Con Vos con

dos listas: Hay Otro Camino y Otro Camino; Alianza Avanza Libertad: libertad y Republicanos Unidos; Frente de Izquierda y de Trabajadores: 1A Unidad de la Izquierda y 10R (r) Evolucionemos la Izquierda; Frente de Todos; Alianza Juntos: Dar el paso y A; Partido Renovador Federal: Somos Renovadores; Partido Federal: Celeste y Blanca y Federalismo Pu-ro; Partido Frente Patriota; Partido Republicano Federal; Partido Vocación Social; Movimiento al Socialismo; Partido Todos por Buenos Aires.

En Berazategui, dentro del cuarto oscuro estarán las nóminas del Partido Humanista; Unión por Todos; Partido Unión Celeste y Blanco; Anti Corrupción y + Valores; Alianza Frente Vamos Con Vos con dos listas: Hay Otro Camino y Otro Camino; Alianza Avanza Libertad; Frente de Izquierda y de Trabajadores: 1A Unidad de la Izquierda y 10R (r) Evolucionemos la Izquierda; Frente de Todos; Alianza Juntos: Dar el paso, A y B; Partido Renovador Federal, Partido Conservador Popular; Partido Federal; Partido Frente Patriota; Partido Republicano Federal; Movimiento al Socialismo; Partido Todos por Buenos Aires.



Yasky, Ferraresi y Sierra, en un encuentro del SUMA

Junto al diputado Nacional, Hugo Yasky, el Ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, el intendente Alejo Chornobroff, y la precandidata a concejal Magdalena Sierra, encabezaron un acto en la sede del Sindicato Unificado de Trabajadores Municipales de Avellaneda-SUMA.

"Estar acá es estar en familia, crecimos juntos y transformamos esta Avellaneda que tanto nos enorgullece" resaltó la precandidata a primera concejal por el Frente de Todos, Magdalena Sierra, quien también señaló que: "Con la pandemia macrista y con la del COVID pasamos tiempos muy difíciles pero en estas elecciones tenemos que llenar las urnas de sueños para seguir reconstruyendo la Argentina".

En el marco de la visita por las flamantes instalaciones sindicales, el Ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, recaló la importancia de los y las trabajadoras: "Ustedes son el corazón del municipio, soy testigo del esfuerzo y trabajo de este sindicato, siendo leal con cada trabajador".

El diputado Nacional y Secretario General de CTA, Hugo Yasky resaltó la importancia que tienen los trabajadores para lograr una patria libre y soberana y dijo que "la pandemia demostró que sin trabajadores activos no existe ninguna sociedad organizada, por eso no debemos dejar que los ricos vuelvan a gobernar".

En el encuentro también estuvo presente el secretario General de la Federación de Sindicatos de Trabajadores Municipales bonaerenses, Oscar Ruggiero; el secretario Gral. de SUMA Daniel Aversa; el presidente del HCD Hugo Barrueco, entre otros dirigentes sindicales y trabajadores municipales.



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

Paladino
Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Junto a Mussi, Alberto Fernández visitó un laboratorio en el Parque Industrial Hudson

Acompañado por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, y el presidente de la Cámara de Diputados Sergio Massa, el presidente de la Nación Alberto Fernández recorrió las instalaciones del laboratorio Bina Pharma, en el Parque Industrial Hudson.

Luego encabezó un acto junto al intendente local Juan José Mussi, el presidente de la Cámara de Diputados Sergio Massa, el ministro de Obras Públicas Gabriel Katopodis y la primera precandidata a diputada nacional por el Frente de Todos (FdT) en la Provincia, Victoria Tolosa Paz. "Nada es más importante que la producción y el trabajo, y el Estado tiene que ayudar a los inversores. Por eso acompañamos a las pymes para sostener el empleo", dijo Fernández.

Y afirmó que "queremos que a los empresarios les vaya bien y den trabajo". "Los peronistas creemos en la industria y la celebramos todos los días. Cuando defendemos al pequeño comerciante defendemos a la clase media", expresó.

De la jornada participaron el primer precandidato a diputado provincial Mariano Cascallares, la titular de PAMI Luana Volnovich, y de AySA Malena Galmarini, los jefes comunales Mario Secco y Andrés Watson, entre otras autoridades y representantes de Pymes.

Con esta visita, Mussi sigue aportando a la construcción nacional.



Ocho nuevos camiones se suman a la flota municipal

La Municipalidad de Berazategui adquirió 8 camiones nuevos para mejorar y potenciar los trabajos que se realizan desde el área de Higiene Urbana. Se trata de 7 compactadores de basura, cada uno con la capacidad para transportar los residuos generados en alrededor de 250 cuadras; y un contenedor Roll Off, que se utilizará para erradicar los puntos de arrojado en la vía pública. Fueron comprados a través del sistema de leasing y ya se encuentran en funcionamiento.

Federico Pereyra, subsecretario de Automotores del Municipio, explicó que "se sumaron 7 camiones compactadores de residuos domiciliarios -que completan el total de 13 incorporados- y un camión Roll Off para mejorar el servicio. Este último va a cumplir una función especial: nos permitirá dejar contenedores en los barrios donde se forman puntos de arrojado de basura, para luego retirarlos".

"Estos vehículos se adquieren mediante el sistema de Leasing del Banco Provincia y se suman a la tanda anterior de transportes de Higiene Urbana y maquinaria destinada a Obras Públicas, que aumentaron la flota municipal en un 21%. Estos móviles vienen a reforzar el sistema de higiene. Con esta amplia incorporación se generará un nuevo servicio -a implementar próximamente- para el tratamiento de los residuos no habituales", finalizó.

Los móviles se incorporan a la flota municipal y su mantenimiento está a cargo de la Subsecretaría de Automotores municipal, para seguir apostando al autoabastecimiento.



Dudoso accionar de la Policía intimida a candidatos de Juntos que responden a Amendolagaine

El sorpresivo hecho ocurrió horas atrás en el Barrio La Portaña de Berazategui. Dos patrulleros interceptan a candidatos y voluntarios que estaban repartiendo boletas de Juntos, por un aparente llamado al 911 por personas que estaban caminando con bolsas amarillas. En el lugar estaba el precandidato a concejal berazateguense Julián Amendolagaine, Valeria Bertoia, Marcos Biondo y la Juventud del PRO local.

"Estábamos claramente identificados como una agrupación política circulando por la vía pública. No queremos pensar que se trate de una persecución política. Esto no puede pasar en democracia", explicó Bertoia sobre el accionar policial.

Ritondo afirmó: "Julián está para mejorar Berazategui"



A días de las PASO, el precandidato a Concejal de Juntos Berazategui, Julián Amendolagaine, recibió la visita del diputado Cristian Ritondo, jefe del bloque PRO, en la que dialogaron con comerciantes que hablaron de la dura realidad económica que atraviesa el país.

"Recorrimos Berazategui para charlar con los comerciantes, que están castigados por la situación económica y la inseguridad", dijo el ex Ministro de Seguridad de la Provincia.

"Nos comprometimos a trabajar por cada uno de los vecinos. El 12 de septiembre hay que votar al Colo Santilli en la Provincia, a Julian y a Zulma en Berazategui", finalizó Ritondo. De la actividad participaron los precandidatos de la lista Zulma Vega, Valeria Bertoia, José Ballini y Oscar Canestro, además del actual Concejal Jorge Sívori.

Repavimentarán más de 3,5 kms de Camino

Con fondos del Gobierno Nacional, se repavimentará y ensanchará el Camino General Belgrano entre las avenidas 14 y Antártida Argentina, en Berazategui.

"Se va a cambiar la carpeta asfáltica existente por hormigón armado, que tiene mayor vida útil, y se va a llevar a un ancho de 9 metros", señaló el ingeniero de la Secretaría de Obras Públicas, Daniel Martínez, y añadió: "A esto se le suman los desagües pluviales, el cambio de la alcantarilla en el arroyo San Juan, la iluminación y la renovación de la señalización vial".

En total se construirán 41.500 m² de pavimento de hormigón armado, así como también desagües pluviales y sumideros. Se completarán los trabajos con iluminación, señalización y la reubicación de todos los servicios aéreos y subterráneos que interfirieran en las tareas.

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111
15-3015-3581
Alsina 110 • Quilmes
The Phone Store
thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!
LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBOSCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Cuenta regresiva!

El otro lado de las noticias

RIFA SOLIDARIA TODOSXNACHITO!

VALOR: \$100

- 1° PREMIO: 2 PASAJES IDA Y VUELTA A CUALQUIER DESTINO DEL PAÍS (P/ 2 PERSONAS)
- 2° PREMIO: UN HORNO ELÉCTRICO
- 3° PREMIO: PROCESADOR DE ALIMENTOS DE 5 TAZAS

Y MUCHOS PREMIOS MÁS!!!

SORTEA 25/9 18:00 HS

POR INSTAGRAM

@todosxnachitotadeo
Juntos podemos lograrlo



Ignacio Tadeo Mavian tiene siete años y padece DIPG, un cáncer en el tronco encefálico que le compromete las funciones básicas, pero que además no tiene cura en el país. Por lo que la campaña solidaria busca que Nachito pueda viajar a Houston, Texas, en Estados Unidos, donde hay un tratamiento que dio resultado en otros chicos.

"Un día, en mayo, pasé de estar a la mañana en el Zoom del cole, a estar a la noche internado en terapia, donde me diagnosticaron DIPG", relató Nachito. Y agregó: "Mi mamá y mi papá están convencidos de que yo voy a ganar esta batalla, pero es contrarreloj por eso necesito de vos".

"Hoy tengo internación domiciliaria, luego de 64 días de estar internado en el Sanatorio. Me hicieron 28 sesiones de rayos... es paliativo y me ayudó a recuperar un poco la movilidad. Me cuesta hablar porque no escucho, pero entiendo todo y me comunico perfectamente con un cartel de letras. Siempre le digo a mi familia que voy a estar bien", dijo.

El tratamiento para Nachito sale aproximadamente 350.000 dólares.



Twitter

@AgenciaSubrban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T3u Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T3u Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X3u Furgón

Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.



X3u MinVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



- » Más de 30 años de experiencia
- » Tecnología de vanguardia
- » Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111